
04. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 22.05.2024

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2024/25

Rahel Pröve 21BKB Ja Ja

Nela Charisius 23BUB Ja Ja

Christian Wais 23BKM Ja Ja

Maja Schmatz 22BUB Ja Ja

Julian Schiebener 24BKM Ja Ja

Jasmin Endter 22MIB Ja Ja

Anna Denzel 23MIM Ja Ja

Leefke Kahle 21VNB Nein Ja

Luise Paditz 22BUB Ja Ja

Alexander Reiprich 23MIM Ja Ja

Chiara Schepke 23MIM Nein Ja

Natalie Stern 22BUB Ja Ja

Ehrenamtliche Mitglieder 2024/25

Sarah Gungadin 19MUB Nein Nein

Lina Heidrich 21BKB Ja Nein

Lena Maria Hepper 24BKM Ja Nein

Nele Müller 23PMM Ja (verspätet) Nein

Pia-Marie Rast 24BKM Ja (verspätet) Nein



Adeline Savier 23PMM Ja Nein

Gäste

Sandra Sprunghofer 24MMM Ja Nein

Philipp Thüring 24MMM Ja Nein

Steffen Retzlaff ? Nein Nein

Laetizia Musselmann 24MMM Ja Nein

Theodor Wolf 23BKB Ja Nein

? ? Studis gegen
Rechts

Nein Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Voraussichtlich am 05.06.2024 um 17:00 Uhr

Inhalt

Protokoll-Zuständige
● Lina
● Rahel

Beschlussfähigkeit
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 10 von 12 Mitgliedern in Präsenz
beschlussfähig.
Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.

Tagesordnung
● Organisatorisches
● Gäste
● Fakultätsrat
● Finanzen

○ Aktueller Haushalt



○ Canva Pro Abonnement
● Veranstaltungen

○ Ersti-Veranstaltungen für Masterstudierende
○ Kleidertauschparty vom 15.05.
○ Nachhaltiges Grillen mit FSR ING und S4F

● Öffentlichkeitsarbeit
● StuRa
● Ämter

○ Sprecher*innen
○ Hochschulpolitik
○ Sozialbeauftragte*r
○ Büro
○ Wahlen
○ Teambuilding
○ Erstifahrt
○ Fachschaftsmerch
○ Protokollführung
○ Evaluation

● Sonstiges
○ Werbung Hochschulgruppe Ersti-Beutel
○ Hochschulversammlung
○ Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment

1 Organisatorisches
Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 08.05.2024
Abstimmung: letztes Protokoll vom 08.05.2024 wird mit 10/0/0 angenommen.

Bestätigung des Protokolls vom 24.04.2024
Abstimmung: letztes Protokoll vom 24.04.2024 wird mit 10/0/0 angenommen.

Fototermin für HSSF um 18 Uhr. Vorschlag: Sitzungsunterbrechung um 17:50 Uhr.

Außerdem: Am 19.06. wäre eine FSR-Sitzung, aber auch HSSF.
Wann alternative Sitzung?

● Es wird im Laufe der Woche ein Nuudel erstellt: Bitte alle abstimmen!

Pia betritt die Sitzung um 17:10 Uhr

2 Gäste
MMM-StuKo

Philipp Thüring
● Medienmanagement-Studierender und hat sich wegen der Kürze des

Masterstudiengangs für die StuKo aufstellen lassen, um möglichst engagiert
die Zeit zu nutzen
Sandra Sprunghofer

● Medienmanagement Masterstudiengang



● wollte gerne in die Studentische Selbstverwaltung und hochschulpolitische
Welt hineinschnuppern

● Wir würden gerne im Austausch mit den StuKo-Mitgliedern bleiben

Wer ist dafür, Sandra und Philipp als StuKo-Mitglieder zu bestätigen?
Sandra und Philipp wurden mit 10 von 10 Stimmen bestätigt.

Fakultätsratsmitglied
Theodor Wolf

● 23BKB
● Senat und FakRat, weil er die Gremienarbeit sehr interessant findet und die

Interessen seiner Kommiliton*innen zu vertreten
● Möchte im Austausch mit dem FSR bleiben, da er die Zusammenarbeit sehr

wichtig findet
● Warum möchte er studentische Interessen vertreten?

○ War auch Schülersprecher
○ Findet, einen Ort, an dem man so viel Zeit verbringt, sollte man auch

mitgestalten

Sprung vom TOP Fakultätsrat

Laetizia Musselmann
● Master Medienmanagement
● wollte sich in der Studentischen Selbstverwaltung engagieren
● war bei sich Zuhause auch im StuRa
● kennt sich mit Ersti-Wochen.Planung aus

○ war Leiterin der Ersti-Wochen Organisation

Maja verlässt die Sitzung um 17:34 Uhr

Sprung zum TOP Finanzen

3 Fakultätsrat
● Waldmann-Situation

○ hat größere Wellen geschlagen
○ Prof. Tripps und Prof. Frank haben sich im Nachhinein sehr

meinungsstark geäußert
○ Viele Profs haben sich enthalten
○ ⅔ Mehrheit wird noch vom Justiziar geprüft, laut der Ordnungen ist

diese jedoch nicht erreicht
○ Prof. Müller kann im Benehmen einer einfachen Mehrheit in einer

„Eilsituation“ einfach einen Dekan ernennen
○ Wahlergebnis zeigte, dass die Bedenken der Studis von den Profs

ernst genommen werden
○ Wir freuen uns über eine stärkere Zusammenarbeit mit den

Fak-Rat-Entsandten, da wir anscheinend doch mehr bewegen
können, als gedacht

Nele betritt die Sitzung um 17:21 Uhr

● PlagAware kann bis März 2025 über HTWK-Bib genutzt werden, erkennt
keine KI



● qualitative Bewerbungen BKM und DVM unzureichend
● Fakultätskonferenz am 29.06.
● Prof. Michael Frank (Informatik) gibt den Vorsitz Prüfungsausschuss INF zum

01.07. an Prof. Weicker ab
● Professur Verpackungstechnik muss nochmal ausgeschrieben werden
● Die StuKo-Besetzung ist von Seiten der Studis sehr intransparent, weil diese

„einfach auftauchen“, niemand diese aber kennt
○ Jasmin hatte ein Anliegen wegen eines Moduls, sollte sich letztes

Jahr beim Studiendekan melden vor der StuKo, doch der hatte nicht
geantwortet

○ Julian findet, wir sollten die Aufgabe an Büropersonal des
Fakultätsrates weitergeben

○ Prof. Kulisch fragen
● Viele Dinge werden im Fak-Rat einfach „durchgewunken“, was die

Fak-Rat-Entsandten kritisieren
● Diskussion über Geschlechteraufstellung in Kommissionen

○ Es gibt eine Kommission, die weiblich sehr unterbesetzt ist
○ Es wurden nicht alle Optionen ausreichend vor der Abstimmung

kommuniziert

Sprung zum TOP Gäste

4 Finanzen
Laetizia, Philipp und Sandra verlassen die Sitzung um 17:36 Uhr

a. Aktueller Haushalt

● Ausgaben KTP schon eingerechnet, Einnahmen noch nicht
○ Ca. 150€ Ausgaben
○ Laut Julian ca. 149€ Einnahmen



Maja betritt die Sitzung um 17:37 Uhr

b. Canva Pro Abonnement
● Finanzantrag Canva Pro Abo Verlängerung – Öffentlichkeitsarbeit
● Am 9. Juni läuft das Canva Pro Abo aus. Die Verlängerung um ein Jahr

würde 110€ kosten
● Vorschlag: Canva mit ING teilen

○ Jasmin hat das letzte Amtszeit schon mit dem StuRa diskutiert und
dort hieß es, dass ein geteilter Account zu kompliziert ist

○ Wenn es ein Endgerätelimit gibt, wäre es ungünstig
○ Es geht um 5 verschiedene Accounts, da wäre es kein Problem
○ Canva Teams kostet für die ersten drei Jahre 270€ → wäre zu zweit

sogar teurer für uns

Maria verlässt die Sitzung um 17:46 Uhr

● Vorschlag: Geld aus Technik & Büro nehmen
○ so wurde es auch letztes Jahr gehandhabt

Wer ist dafür, den Finanzantrag für das Canva Pro Abonnement in Höhe von 110€ zu
verlängern?
Der Finanzantrag wurde mit 10 von 10 Stimmen bestätigt.

GO-Antrag auf Sitzungsunterbrechung —> keine Gegenrede
Sitzungsunterbechung um 17:50 Uhr

5 Veranstaltungen
Maria betritt die Sitzung um 18:10 Uhr

a. Ersti-Veranstaltungen für Masterstudierende
● Chiara und Alex sind der Meinung, dass die Mastererstis bei den

Ersti-Veranstaltungen zu wenig berücksichtigt werden
● Vorschlag: Spezielle Begrüßungsveranstaltung für die Master-Erstis dieser

Fakultät organisieren, ähnlich zu der der Bachelor-Erstis
○ sollen Infos kriegen bezüglich Orga
○ Ersti-Woche ist für alle Masterstudiengänge unserer Fakultät
○ Es ist speziell eine VA für Opal, E-Mails etc. gemeint
○ Die Bachelor-Ersticoaches sind zu überladen, als dass sie sich auch

noch um die Master kümmern können
● Anmerkung: Es gibt auch Masterstudiengänge, die im SoSe beginnen
● Wie viele Masterstudis haben wir ca?

○ BKM ca. 20
○ PMM ca. 20
○ Wir fragen Prof. Kulisch diesbezüglich
○ Altersunterschied zwischen Bachelor- und Masterstudiengänge

berücksichtigen
● Alex und Chiara planen diese VA
● AK EET und Ersti-Coaching wären Anlaufstellen

b. Kleidertauschparty vom 15.05.
● Jasmin meint, ganz am Anfang und ganz am Ende war es gut besucht

https://docs.google.com/document/d/10eVGS2XQG_-W3vtSAsscfLr_59_ZPWB7lZCB5-6MycI/edit?usp=sharing


● Gut besucht, die Leute haben sich gefreut
● Die Qualität der Klamotten hat sich verbessert
● Verkauf hätte besser laufen können

○ Kaffee war etwas zu dünn
○ Keine richtige Rückmeldung zum „Glühwein-Aperolspritz“

● Kommunikation mit ÖA hätte besser laufen sollen

c. Nachhaltiges Grillen mit FSR ING und S4F
● 03.07.
● Nachhaltiger Aspekt noch nicht ganz klar
● Wir sind dann wahrscheinlich für den KT zuständig

6 Öffentlichkeitsarbeit
/

7 StuRa
● kürzeste Sitzung jemals
● bitte Sitzungskalender nutzen: https://kalender.digital/sitzungen
● Veranstaltungskalender:
● eine FLINTA*-Person für Co-Referat Sport & Gesundheit gesucht, weil bisher

nur männliche
● neue Pavillons für immens viel Geld
● alle viel mit HSSF beschäftigt
● neue Fläche HSSF bei Studio 3 media city
● Bitte, den 19.06. freizuhalten, weil wir ganze viele Schichten besetzen

müssen; auch schon vorher
○ Schichteinteilung wird über ein Google-Formular laufen

● erneut Diskussion über Bau-Person: bei erneuten Vorfällen wird Person von
zukünftigen VAs ausgeschlossen, war aber wohl einsichtig

● diese Woche erhält StuRa neues Lager (Ende Zuse-Bau)
○ der Boden muss erst am Samstag noch verlegt werden
○ Zuse-Büro nochmal umräumen, nachdem das StuRa-Zeug draußen

ist (weniger Tische, mehr Sofas?)
■ für Meetings bietet sich der Tisch gut an, jedoch ist er sehr

riesig, vielleicht könnten wir uns auf einen kleineren Tisch
einigen

■ Zuse Büro sollte eigentlich Alternative für Lipsius Büro sein,
wofür der große Tisch sich anbietet

■ Luise zeichnet einen Entwurf und würde ihn uns vorstellen

https://kalender.digital/sitzungen


8 Ämter
a. Sprecher*innen
● Stellungnahme

○ Stellungnahme zur Qualitätsbeurteilung der einzelnen Studiengänge
mit Perspektive der Studierenden

○ Wir senden den Frage-Leitfaden herum
○ Entweder Gespräch oder schriftliche Rückmeldung —> wir machen

eine schriftliche Rückmeldung
● “Machtwort”

○ Anwesenheit in der Sitzung
■ in der letzten Sitzung waren kaum Leute da
■ bitte rechtzeitig absagen, am selben Tag der Sitzung ist zu

kurzfristig
■ Abwesenheit im Discord (privat an Chris, Nela und Rahel)
■ Auch die Mentalität „Wenn so viele nicht kommen, komme ich

auch nicht“ möglichst vermeiden
■ Wenn vorher schon bekannt ist, dass eine SItzung vor einem

langen Wochenende liegt, sprechen wir am besten schon in
der Sitzung vorher drüber

○ Absagen für SItzungen sollen ab jetzt privat an die Sprecher*innen
geschrieben werden!

● Discord Richtige Channels benutzen
○ Momentan ist ein kleines Nachrichten-Chaos, vor allem unter

#allgemein wird sehr viel reingeschrieben
○ Idee: neuer Channel für Schichtpläne und Links
○ Pins sollten aktualisiert werden

● Büro Sachen aufräumen!
○ Im Büro herrscht immer wieder Chaos: Kaffeemaschinen schimmelt,

Tassen stehen rum
○ Eigene Dinge bitte markieren
○ in der Teeküche bleiben häufig Dinge liegen nach VA

● Neue VA-Schicht einführen
○ Teeküchen-Aufräumschicht für den Tag nach einer Veranstaltung
○ Dokument, wo welche Materialien liegen, um den Auf- und Abbau zu

erleichtern
● Ausmist- und Inventuraktion im Laufe des Semesters

Maja verlässt die Sitzung um 18:52
Maja betritt die Sitzung um 18:55

● Nuudel für Inventur im Lüro und Züro

b. Hochschulpolitik

● 09.06. ist Kommunal- & Europawahl
● StuKo-Situation

GO-Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit → keine Gegenrede
Ende des Ausschlusses der Öffentlichkeit



● Update zur letzten Fakultätsratssitzung
○ Maria hat sich richtig toll für die Interessen der Studis eingesetzt,

wovon Prof. Tripps nicht begeistert war, wo Prof. Frank ihm
zugestimmt hat

○ Prof. Kulisch hat sich unfassbar toll für uns eingesetzt, insbesondere
von Maria

○ Julian hat Prof. Kulisch einen Blumenstrauß mit Schokolade
geschenkt, da dieser sich so sehr für uns eingesetzt hat

○ Am 05.06. ist ein Treffen mit Prof. Kulisch geplant

c. Büro
● Rote Wanne auf Kühlschrank für das Tassenproblem

d. Wahlen
/

e. Teambuilding
● FSR-Fahrt

○ Anzahlung Ist bezahlt
○ 50€ im Laufe der nächsten 2 Wochen an Nele überweisen/paypalen
○ gerne Programmpunkte mitplanen
○ FSR-Fahrt 2024_Brainstorming

f. Erstifahrt
● Julian kümmert sich

g. Fachschaftsmerch
● Samples liegen diese Woche im LI-Foyer aus
● Bestellfrist wurde bis 31.05. verlängert
● Deltadruck für zukünftige Bestellungen nicht zu empfehlen, da die

Kommunikation eine Katastrophe ist
● Viele nehmen die Samples in Anspruch
● Bitte noch Schichtpläne füllen
● IM-Logo ist bei Samples relativ groß, deswegen wird überlegt beim Verkauf

von Samples Rabatt zu geben
● Die Kosten der Samples sind durch bisherige Bestellungen bereits gedeckt
● Design wird nochmal überarbeitet aufgrund einiger Fehler
● Aktuell sind wir bei 28 Bestellungen

h. Protokollführung
/

i. Evaluation
/

j. Sozialamt
● Zum Thema Urlaubssemestergrund auf Bescheinigungen: Es wurde eine

Lösung gefunden und der Grund wird in Zukunft nicht mehr auf
Bescheinigungen stehen → Danke dafür an Sarah

https://docs.google.com/document/d/1B39mw_G9NlM454C_qsWdXjmQwcjmY3fIrnPki5dBczM/edit


9 Sonstiges
Werbung Hochschulgruppe Ersti-Beutel

● Frage von Kommilitonin (PMM): Würde gerne Werbung in Form von Flyern
und/oder Postkarten in Ersti-Beutel packen zum Kammerchor der Schola
Cantorum

○ an StuRa wenden

Hochschulversammlung
● Nächste Woche Mittwoch ist die Hochschulversammlung. Bitte kommt

zahlreich.
● findet im Nieper-Bau statt

Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment
● Nela dankt dem FSR für seine Geduld
● Danke an Nela und Lina fürs Kümmern als AK Awareness-Leitungen!
● Alle anderen die beim HSSF helfen auch!!
● Lina dankt den Sprecher*innen
● Nela und Lina danken sich gegenseitig für die AK-Leitung
● Jasmin dankt den Leuten (Maria und Julian) für ihre Vertretung der

studentischen Interessen und ihre Stärke gegenüber den Profs

Ende der Sitzung 19:18 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Rahel

Leipzig, den 22. Mai 2024

_______________________

_______________________


